



楽しいこといっぱい！！

～7月の遊び～

桂学園HPでは毎月の食育日より併せて、カラー写真で見ることができます。

*HPアドレス→ <http://www.katsura-gakuen.jp/>



7月に入ってから、涼しい日が続きましたが、この日は気温も上がり、外で伸び伸びとボディペインティングを楽しみました！！お友達や先生の手足、身体に絵の具をいっぱいつけて、心も体も開放し、思いきり遊びました！笑い声や笑顔が沢山の1日になりました！



7月6日（土）防火パレードに参加しました。楽器演奏、バルーンを披露した後、はっぴを着て「戸締り用心、火の用心」と参加者みんなで歩きましたよ！

七夕まつり、盆踊り、ボディペインティング、7月は沢山楽しい行事がありました！



いよいよプール遊びが始まりました！浮き輪を使ったり、じょうろやボールで遊んだり、宝探しをしたり、とっても嬉しそうな子ども達！夏の遊びを満喫中です！



すみれ組はきまっちょモンキーに変身して遊んだり、お部屋でたこ焼き、クレープ、わたあめ作りをして屋台を開いたり楽しい遊びが展開されています。



魔女に変身してマントを付けてお遊戯室を走り回っています。ごっこ遊びが大好きなもも組のお友達です。



午後保育の時間に帽子作りをして遊びましたよ。色とりどり素敵な帽子が出来上がりました。